
ラグビ一女子も トレーニングを続けています

2021年07月15日

恵、わぬトラブルで、残念ながら一部のメンバーが久留米に来られなくなったLlONESS目。

苦境にも負けず、今いるメンバーでペストを尽くしています。

サファリ育ちの気高いLlONESSESたちは、きっと今回の困難を乗り越えてくれるでしょ う。

コロナウィルス感染対策のため、皆さんに練習を直接見ていただく ことはできませんが、 このサイトで写真や動画でキャ

ンプの様子をお伝えしていきますね !


